

## バレンタインチョコを

### はー！ ちゅー！

10日(金)の出来事。この日はバレンタインデーに向けて、女子メンバーで『手作りチョコ』を作りました♡

今回『手作り』ということ、かなり張り切っている様子の女子メンバー！ 型入れ作業の際には『見栄えがよくなるように』と岸本みさきちゃん(3年)。見た目にもこだわって作業をする姿が印象的でした♡

そして、13日(月)には、型に入れていたチョコを取ってラッピング作業へ！

出来上がったチョコを見てみると『メッチャおいしそうにできてる〜！』と満足そうな様子の杉本はなちゃん(2年)。

その後は見栄え良く袋詰めに取り組んでくれました。

そして迎えたバレンタインデー当日。帰りの会のお知らせの時間になると『女子メンバーから男子メンバーにチョコを渡すので受け取ってください！』と4年生女子リーダーたち！『はい！ どうぞ！』と女子メンバーからチョコを受け取ると『早く食べてみたい！』と男子メンバー！

最後は男子メンバーから『ありがとう〜！』とお礼を伝えました！

1カ月後の3月には『ホワイトデー』があるので…次は男子メンバーで準備してお返しをしたいと思います！ お楽しみに！

## ドッジボール

### さっしやる！

15日(水)の出来事。この日、公園でいつものようにドッジボールをしていると、『久々にやってみる〜！』と指導員に声をかけてくれたのは青山かくま君(2年)。久々に『ドッジボール』に参加してくれました！

さっそくチームが決まると『最初は外野行く！』と張り切っていたかくま君。一生懸命にボールを追いかける姿が印象的でした。

そして、この日の公園の帰り道では、『2回も上級生を当てられた！ 明日もやる！』とかなり自信をつけることができた様子♡

次の日『私たちもドッジやってみる！』と2年生の香川さくらちゃんと延原ゆうま君の2人。昨日のかくま君に影響を受けたのか…2人も本格的なドッジボールに参加することに！

初めは『ボールがメッチャ速い！』と怖がっている様子がありましたが、次第にみんなの雰囲気にも慣れ、ドッジを楽しむことができていました！

室内でも『ドッジの練習やりたい！』と、少しずつ第二ホームのドッジ熱が高まってきている状況です！

他のみんなも、是非！ ドッジボールにチャレンジしてみよう！

## すっぴんやろんやろん

### 準備するな！

13日(月)の出来事。この日、夕方の時間『今でもう6時過ぎてる〜』と時間を気にしている様子の松見あやかちゃん(1年)。

ちよんども早くいられていることがわかると『迎えが来たらすぐ帰れるようにする！』と自分が遊んでいたオモチャを片付け、ランドセルを背負って準備をする姿がありました。

お迎えが来ると、『もう帰る準備オツケーだよ！』とあやかちゃん。お母さんも『えらいね〜！』と褒めていました！

これからも続けていこう！

## ふうせんバレーが

### 大ブーム！

先日から第二ホームでは『ふうせん』を使った遊びが大ブーム！ 地面に落とさないように『バレー』をして遊んでいます！

15日(水)には『羽子板を使ってやったら楽しそう！』と櫻井さなちゃん(2年)。すると『オしらもやってみたい！』とたくさんの方々が羽子板を使っているバレーで楽しんでいました！

今後も、色々な遊び方でふうせんバレーを続けていきたいと思います！

# バレンタインの様子

記事でも紹介した「バレンタインデー」の様子を写真でご覧ください！



女子メンバー  
本当にありがとう！！  
チョコレート  
スゴク美味しかったです♪  
3月14日の「ホワイトデー」  
を楽しみにしておいてください！  
お楽しみに～！

## ぱるノート紹介

今日は、かずは とゆずなと あいかちゃんとわたしで 公園で 遊びました。高おにと かわりおにと 色おにを してあそびました。すごく楽しかったです。またいっしょにあそびたいです。

3年 安原 あみ

⇒みんなで色々な鬼ごっこを楽しんでやっていました！ またやろうね！とみんなで約束していました！

.....

今日、久しぶりにこうえんにいった。

3年 松見 えい

⇒この日は宿題を早く終わらせることができたえい君。最近外で遊ぶことが増えてきています！

.....

今日は、公園でバレーボールした。たのしかった。

4年 多田 いつき

⇒公園でバレーボールに初挑戦したいつきちゃん。「室内でも練習したい！」と張り切っていました！

## おやつについて

来週のメインおやつに「フランクフルト」が出ます！  
お楽しみに～！！



## お知らせ

- 「児童調査票」の提出締め切りにつきましては 20日(月)となっています。提出がまだの方につきましては早急に提出していただきますよう、お願いいたします。また、相談等がある場合はスタッフまでお知らせください。
- 体調不良になるお子様が増えてきている状況です。お子様の体調面で気になることがありましたら、指導員までお知らせください。またAMIで気になることがあった場合は、お迎え時にお伝えいたします。